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Zitat von docfred 

Ja, aber auch dieser Effekt läuft langfristig wieder auf Null raus, weil sich diese
Zuteilung auf Basis der Vergangenheit stützt. Und mit jedem Jahr das hinten runter
fällt, verschiebt sich der Schlüssel wieder zu unseren Ungunsten. Ist der gleiche Effekt
wie ein Abstieg aus der ersten Liga. Im ersten Jahr tut dir das noch nicht so weh, aber
ab dem zweiten geht es ganz rapide runter.

Die 4 bis 5 Millionen sind nicht so viel, wie es sich vielleicht liest. Darum geht es mir.
Davon abgesehen dass die sonstigen Einnahmen jetzt gerade auch sinken. Letztendlich
werden wir damit wieder nur ausgleichen können.

ja aber bisher brauchen wir 4-5 mio transfereinnahmen. die sollten dann wegfallen. große
sprünge gibt es nicht aber wenigstens keinen weiteren verlust ohne verkäufe!
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